



NEUE
ROUTE
SCHWEDEN

E-Bike / 9 Tage

zur Reise
auf der
Landpartie-
Website



SÜDSCHWEDEN

SOMMERPARADIES IM NORDEN

Mancher lernt Schweden zunächst aus der Ferne lieben, bevor er sich zum ersten Mal den üppig blühenden Blumen und gedeihlich reifenden Beeren im heißen schwedischen Sommer gegenüber stellt. Der kurze, aber intensive Sommer mit seinen hellen und warmen Nächten scheint der Grund zu sein für die allseits spürbare Hochstimmung in dieser Jahreszeit. Unsere Reise durch Südschweden beginnt in Stockholm, der wunderbar an der Schärenküste gelegenen Hauptstadt des Landes. Über den Mälarsee und das Schloss Gripsholm erreichen wir Südschweden mit Landschaften völlig unterschiedlichen Charakters, die alle ihre ganz eigenen Reize haben. Die unberührten Wälder Smålands mit ihren vielen einsamen, glasklaren Seen und Badeplätzen geben Ihnen einen Eindruck, wie es auch weiter oben im Norden aussieht. Die felsige Schärenlandschaft der Ostsee mit den zahlreichen beschaulichen Inseln ist gerade um Västervik recht beeindruckend. Västergötland, Ursprungsregion der schwedischen Nation, bietet dem Reisenden einiges mit seinen alten Herrensitzen und Klosteranlagen, freilich auch mit dem hundert Jahre alten Göta-Kanal und den Ufern des imponierenden Vätternsees.

♦ Die Reise

1. Tag: Anreise nach Stockholm Gäste mit gebuchtem Anreisepaket fliegen mit Lufthansa von Frankfurt nach Stockholm und werden gegen Mittag von ihrem Reiseleiter am Flughafen erwartet. Unser Hotel liegt nahe der Altstadtinsel Gamla stan. Am Nachmittag lassen wir uns kompetent durch Stockholm führen. Die bezaubernde, farbenprächtige Altstadt spiegelt noch heute den Reichtum der Kaufleute

und den Einfluss der Hanse wider. Wir lassen uns von der entspannten Atmosphäre der zauberhaft gelegenen Großstadt einfangen.

2. Tag: Schloss Gripsholm Im Westen läuft Stockholm in der Inselwelt des Mälarsees aus. Der Tag beginnt mit einer Dampf-Schiffahrt über den Mälarsee nach Sandviken. Entlang von Schwedens drittgrößtem See geht es vorbei am Schloss Taxinge nach Mariefred. Bekannt ist der Ort durch Kurt Tucholskys einmalige Sommergeschichte „Schloss Gripsholm“. Wir lernen das wuchtige, am Wasser gelegene Schloss am Spätnachmittag auf einer Führung kennen. Von dort ist es nur kein kurzer Weg zu unserem wunderbar am Mälaren gelegenen Hotel. Übernachtung in Mariefred; 32 km.

3. Tag: Am alten Göta-Kanal Am Morgen haben wir einen Bustransfer nach Berg. Hier besichtigen wir die Schleusentreppen von Berg am Göta-Kanal, ein bekanntes Motiv vieler Schwedenreisen. Dann fahren wir nach Borensberg, wo der Kanal in den Borenssee übergeht. Von dort geht es quer durch die weite schwedische Landschaft in das gemütliche Klosterstädtchen Vadstena; 56 km.

4. Tag: An den Küsten des Vätternsees Am Vormittag besuchen wir das Renaissanceschloss von Gustav Wasa. Unsere Radeltour beginnt und endet mit dem atemberaubenden Panorama des lang hingestreckten Vättern. Unvergleichlich ist er in die schwedische Landschaft eingefügt und unsere Route verläuft lange auf einer Nebenstraße in Ufernähe. Ziel ist das beschauliche Örserum am Örensee; 73 km.

